

Baja de calificación a México profundiza depreciación del peso

Antes del anuncio de Fitch Ratings, el dólar al menudeo se vendía a 24.41 pesos, aunque con la baja de la calificación es muy probable que mañana amanezca alrededor de los 24.80 pesos

Me gusta 4,8 mill.

Seguir a @El_Universal_Mx



Luego de que se diera a conocer la baja de la **calificación crediticia** de la deuda mexicana por parte de **Fitch Ratings**, el peso registró una fuerte depreciación de 23.68 centavos frente al dólar en los mercados cambiarios internacionales, para venderse alrededor de las 24.22 unidades, 82.93 centavos menos que el cierre del día anterior.

Antes del anuncio de la evaluadora de riesgo crediticio, el dólar al menudeo se vendía a 24.41 pesos, 56 centavos más o 2.35% por arriba del cierre anterior, aunque con la baja de la calificación es muy probable que mañana amanezca alrededor de los 24.80 pesos.

El incremento de la percepción de riesgo en los **mercados financieros** a nivel global tumbó a los mercados accionarios y fortaleció al dólar, colocando al peso mexicano como la divisa más depreciada en la canasta de principales cruces y entre las divisas de economías emergentes, comentó Gabriela Siller, directora de análisis financiero y económico de banco Base.

En su opinión, lo anterior fue resultado de la debilidad de los **precios internacionales del petróleo**, así como los resultados desfavorables de algunos indicadores económicos de **Estados Unidos**. Las ventas minoristas cayeron a una tasa mensual de 8.7% durante marzo, retroceso que se debió principalmente a un menor consumo de productos durables y no esenciales.

También se publicó la actividad industrial de marzo, mostrando una caída mensual de 5.4%, la mayor desde enero de 1946 y una caída anual de 5.5%, la mayor desde noviembre del 2009. En ese mismo años se observaron caídas anuales superiores a 10%, siendo la peor la de junio de ese año con 15.33%.

Los **mercados de capitales** a nivel global han reaccionado de forma negativa a los indicadores económicos y a la publicación de reportes de las empresas al primer trimestre, que apenas muestran el impacto de las primeras semanas de la crisis de salud en occidente. En Europa los principales índices del mercado de capitales registraron pérdidas cercanas al 4%, mientras que en Estados Unidos y México las pérdidas fueron superiores al 2%.

Lo anterior contribuyó con el menor apetito por riesgo y una mayor preferencia por activos refugio. En la sesión, la tasa de rendimiento de los bonos de Tesoro a 10 años mostró un retroceso de 12 puntos base, ubicándose en 0.63%.

El movimiento del tipo de cambio durante la sesión es evidencia de que prevalecen los riesgos al alza para la paridad peso-dólar. Asimismo, el que el peso fuera la divisa más depreciada indica que existe una mayor percepción de riesgo sobre México, debido a que no se han implementado medidas de política fiscal expansiva para moderar el impacto económico del coronavirus, advirtió Gabriela Siller.